

**Communiqué de presse**

## UN ACCORD DE PARTENARIAT PLURIANNUEL POUR NUMERISER LE GROUPE CYPATH.

CYPATH EST SUR LA BONNE VOIE POUR CONSTRUIRE L'AVENIR DE LA PATHOLOGIE.

**Paris, France, le 7 juillet 2021** – Cette collaboration permettra aux 60 pathologistes du groupe de passer à un workflow numérique pour collaborer autour d'une base de données partagée au cours des prochaines années grâce à l'intégration de workflows de pathologie numérique avancés. Le laboratoire de CYPATH a pour objectif de numériser deux millions de lames par an. Jusqu'à présent, on estime que moins de cinq pour cent des laboratoires à travers l'Europe ont amélioré leur opération de pathologie grâce à la numérisation.

"Depuis notre création, CYPATH a ouvert la voie en pathologie. Aujourd'hui, nous démontrons notre engagement continu à fournir les solutions les plus avancées, précises et basées sur les données pour nos clients", a déclaré Philippe Chalabreysse, président de CYPATH. "Nous avons sélectionné Tribun Health après une évaluation approfondie et rigoureuse pour nous assurer que nous nous appuyons sur le bon partenaire, et nous attendons avec impatience le voyage."

"La profonde expertise de Tribun dans le flux de travail de pathologie de bout en bout est ce dont notre organisation a besoin pour assurer une mise en œuvre réussie de la pathologie numérique dans notre groupe. L'informatique jouera un rôle essentiel et nous faisons confiance à leur expertise", déclare Laurent Huguenin, responsable informatique de CYPATH.

Les avantages de ce nouveau partenariat comprennent :

- Amélioration de la qualité des diagnostics de routine et complexes
- Capacités de partage de données et de deuxième opinion à distance
- Réduction des coûts dans le transport et la logistique des lames
- Meilleure productivité et confiance grâce à la mise en œuvre d'algorithmes d'automatisation alimentés par l'IA
- Flux de travail plus efficaces

"Nous sommes impatients d'approfondir notre collaboration avec CYPATH et de les aider à jouer un rôle de premier plan dans l'avancement de la pathologie et nous nous réjouissons de leur

succès continu. Outre la mise en œuvre de la pathologie numérique, l'accord nous permettra de coopérer au développement de l'IA pour façonner l'avenir de la pathologie", a déclaré Jean-François Pomerol, PDG de Tribun.

### À propos de Cypath :

CYPATH est un groupe de diagnostic privé de plus de 60 anatomopathologistes spécialisés en Anatomie et Cytologie Pathologique, associés au sein de la SELAS (société d'exercice libéral par action simplifiée). Le groupe est le résultat d'associations successives de divers cabinets médicaux situés en Auvergne-Rhône-Alpes, Bourgogne-Franche-Comté et Grand-Est. Ils collaborent avec près de 80 systèmes de santé et un large éventail de cabinets privés, généralistes et spécialistes (Chirurgie, Dermatologie, Radiologie, Gynécologie, Sage-femme, etc.).

### À propos de Tribun Health:

Tribun Health permet de prendre des décisions en toute confiance. Cette société privée, basée à Paris, répond à un besoin important, en forte croissance et non satisfait, de numérisation experte de bout en bout des services de pathologie. Tribun Health est un pionnier des solutions de flux de travail en pathologie numérique avec acquisition d'images (Macro), stockage/organisation d'images, système de gestion d'images basé sur le web, analyse d'images à l'aide d'algorithmes d'apprentissage profond et automatique alimentés par l'IA, partage de cas à distance avec révision par les pairs et rapports. La plateforme principale primée de Tribun Health, L'expertise étendue de Tribun Health, qui s'étend sur une décennie, est un gage de confiance pour les laboratoires qui recherchent une transition sans heurts vers une suite de pathologie numérique.

#### **Tribun Health Contact:**

Lorine Marcoux, Marketing Program Manager

+33 1 89 20 38 53

lmarcoux(@)tribun.health